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über die Sitzung  
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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Sauer, Christin     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Barth, Jochen     
Hube, Rudolf     
Konrad, Walter     
Lautenbacher, Manuel     
Lüttig, Konrad     
Schollmayer, Jörg     
Zander-Ketterer, Helga     
Zaufke, Jürgen     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Belitz, Hans-Joachim     
Buch, Julia     
Lukas, Jutta     
May, Gideon, Dr.     
Pfeifer, Ann Kristin     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Dietz, David     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
1. Verpflichtung eines Ortsbeiratsmitgliedes 
 
 
Anträge 
 
2. Barrierefreie Zuwegung MLK-Park (CDU) 
 
3. Ergänzung zum Thema "Umgestaltung der Fläche 

Dijonstr./Bushaltebereich/Platzfläche gegenüber REWE-Markt" (SPD) 
 
4. Einwohnerfragestunde 
 4.1. Bereich MLK-Weg/AM Fort Gonsenheim/Am Judensand 
 
 
Anfragen 
 
5. DFI-Anlagen an Bushaltestellen HaMü (CDU) 
 
6. Aufstellung von Sitzmöbeln (CDU) 
 
7. Sanierung "Alte-Ruhe-Weg" (SPD) 
 
8. Klimanotstand (SPD) 
 
9. Rodung Randbepflanzung Hartenberg-Park (DIE LINKE) 
 
10. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
11. Sachstandsberichte 
 
12. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
13. Stadtteilmittel 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
14. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
15. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Die Vorsitzende eröffnet um 18:30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Sie ergänzt, dass die CDU ihren Antrag unter TOP 2 vertagen möchte. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
Punkt 1 Verpflichtung eines Ortsbeiratsmitgliedes 
 
Die Vorsitzende verpflichtet Herrn Schollmayer coronabedingt per Ellenbogen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
Anträge                                                     
 
 
Punkt 2 Barrierefreie Zuwegung MLK-Park (CDU) 

hier: Ausschilderung und Markierung 
Vorlage: 0031/2022 

 
Herr Hube bittet den Antrag auf die kommende Sitzung zu vertagen, was einstimmig beschlos-
sen wird.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Ergänzung zum Thema "Umgestaltung der Fläche 

Dijonstr./Bushaltebereich/Platzfläche gegenüber REWE-Markt" 
(SPD) 
Vorlage: 0048/2022 

 
Herr Zaufke weist in seiner Begründung darauf hin, dass dieser Antrag als Ergänzung zum An-
trag 1474/2021 gesehen werden soll. Beigefügt ist eine Ideen-Planskizze für einen sogenannten 
“Münchfeld-Kreisel”, wobei die Fahrtrichtungen der Verkehre beibehalten werden soll. 
 
Die Vorsitzende bittet die Verwaltung um Mitteilung wie der Status der Tanne aktuell ist. 
 
Der Antrag wird einstimmig beschlossen.   
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Punkt 4 Einwohnerfragestunde 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4.1 Bereich MLK-Weg/AM Fort Gonsenheim/Am Judensand 
 
Herr Pinckert fragt die Verwaltung, was sie im o. g. Bereich konzeptionell und praktisch zu tun 
gedenke, um die immer noch ungeordneten Verkehre zu optimieren, Gefahrensituationen zu 
vermeiden. Es fehlen Fahrradaufstellflächen und auch die Bürgersteige sind viel zu schmal für 
das hohe Aufkommen an Fußgängern und das Nebeneinander von Rad- und Fußverkehr. 
 
Weiterhin möchte er wissen, wann und wo der “Blitzer” aufgestellt werden wird.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
Punkt 5 DFI-Anlagen an Bushaltestellen HaMü (CDU) 

Vorlage: 1703/2021 
 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 6 Aufstellung von Sitzmöbeln (CDU) 

Vorlage: 0032/2022 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 20.01.22. 
 
Herr Hube erklärt, dass man mit so einer Antwort nichts anfangen kann.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Sanierung "Alte-Ruhe-Weg" (SPD) 

Vorlage: 0043/2022 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 20.01.22. 
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Herr Zaufke bezeichnet die Antwort als “Frechheit” in Anbetracht der vom Ortsbeirat schon 
seit langem mit der Verwaltung diskutierten Thematik und auch gemachten Vorschlägen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Klimanotstand (SPD) 

hier: aktuelle Situation in HaMü 
Vorlage: 0045/2022 

 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.   
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 9 Rodung Randbepflanzung Hartenberg-Park (DIE LINKE) 

Vorlage: 0069/2022 
 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.   
 
  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 10 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.1 MLK-Einkaufszentrum (CDU) 

hier: Rettungsweg/Feuerwehrzufahrt 
Vorlage: 1570/2021 

 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates VI vom 07.12.21.  
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.2 "Blindenstreifen" Hbf-West (CDU) 

Vorlage: 1571/2021 
 
Die Verwaltung wird erneut gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.   
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      



   7 

 
Punkt 11 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 11.1 Ergänzender Sachstandsbericht zu Antrag 1469/2021, CDU 

hier: Osteinunterführung 
 
Kenntnisnahme des ergänzenden Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 04.01.22.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 12 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 12.1 Schreiben Dezernat VI 

hier: B-Planentwurf H 101, Zusatzfragen 
 
Kenntnisnahme des Schreibens des Dezernates VI vom 17.01.22.  
                                                                                                                                      
 
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 13 Stadtteilmittel 
 
Die Vorsitzende teilt mit, dass noch keine Mittel für 2022 bereit stehen.  
 
 
 
 
 
Ende der Sitzung: 19:15 Uhr 
 
 
 
gez. Sauer                                                          gez. Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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